

Franchesse

La Semaine de l'Allier du 27/03/14

Les ados ont leur club à Franchesse

► Créé en septembre 2012 à l'initiative du maire, Isabelle Désurrier-Lafleuriel, le club ados réuni maintenant une douzaine de jeunes de la commune âgés de 10 à 15 ans.

Au départ, tous ont émis des idées sur ce qu'ils souhaitaient voir réaliser pour se divertir sur place. C'est ainsi qu'après l'aménagement d'un terrain de vélo cross près du stade, de nouvelles infrastructures ont été installées dans le parc situé à l'arrière de la mairie et de la salle polyvalente: buts multi-



Le club permet aux jeunes de découvrir des activités nouvelles.

sports, panier de basket, table de ping-pong, filet multi-jeux (tennis, badminton, volley...). Financées à hauteur de 50 % par le dépu-

té de la circonscription, ces installations, ouvertes à tous, permettent aussi à ces jeunes de se retrouver pour pratiquer des acti-

vités sportives sous la houlette d'un animateur bénévole.

Parallèlement, des animations sont également organisées comme la réalisation de tags sur tissu ainsi que des sorties: bowling, cinéma, karting, randonnée à vélo, piscine... « Ce club permet aux jeunes de découvrir des activités nouvelles et d'occuper des dimanches après-midi, indique Isabelle Désurrier-Lafleuriel. Il montre aussi que ce public mérite qu'on lui porte attention, ce qui n'est pas toujours le cas ».